

Practicantes de último semestre celebran el día mundial del lavado de manos



Por: Andrea Pedraza Mendoza

Estudiantes de Enfermería de último semestre celebraron el día mundial del lavado de manos por medio de una coreografía que mostraba la técnica apropiada para este ejercicio, cuyo principal propósito fue reforzar los conocimientos del personal de salud del Hospital Universitario Erasmo Meoz, acerca de los 5 momentos en que esto se debe hacer y la técnica correcta del lavado de manos. En toda la institución se realizaron actividades promoviendo el lavado de manos para promover la seguridad del paciente y de todo el personal de salud”.

La estudiante de Enfermería, Karen Acevedo, afirmó "Si no se lava bien las manos no está removiendo todas aquellas bacterias o microorganismos que llevamos en las manos cuando cogemos algún un objeto, cuando tocamos a un paciente, nuestras manos quedan sucias en ese momento entonces debemos tener en cuenta lavarnos las manos para no transmitir otras enfermedades e infecciones a otros pacientes".

Los siguientes son los 5 momentos para la higiene de manos

